

# PRESSEMITTEILUNG



PIXL VISN  
MEDIA - ARTS - ACADEMY

Köln, 25. Oktober 2022

## Bestätigt: Kölner Privatakademie bleibt eine der weltweit besten Schulen für Visual Effects und 3D Animation!

Kürzlich hat die bedeutende Branchenplattform „The Rookies“ die offiziellen „World School Rankings® 2022“ der weltweit besten Digital Arts-Schulen veröffentlicht. Als einziger deutscher Vertreter in den TOP 10 bestätigt die Kölner Privatakademie PIXL VISN darin mit den Plätzen vier (in der Kategorie „Visual Effects“) und zehn (in der Kategorie „3D Animation“) ihren Status als eine der besten Schulen der Welt.

Hervorzuheben ist bei den bereits seit 2010 bestehenden Schulrankings vor allem die besondere Methodik der Ranglistenermittlung: Diese errechnen sich aus den Einzelbewertungen aller eingesendeten Studentenprojekte beim wichtigsten Wettbewerb für junge Talente der kreativen Medienbranche, den jährlich stattfindenden „Rookie Awards“. Eine renommierte Fachjury bewertete in diesem Jahr die Arbeiten von 4.401 Teilnehmern aus 91 Ländern von 523 Schulen. Insgesamt wurden dabei ganze 63.518 Medien-Uploads beurteilt.

Mit den diesjährigen Erfolgen kommt PIXL VISN nun bereits auf acht TOP 10-Platzierungen in den Kategorien „Visual Effects“ und „3D Animation“ seit der Unterscheidung dieser Kategorien im Jahr 2017. Diese Konstanz ist ein starker Beleg für die herausragende Qualität der PIXL VISN-Intensivausbildung zum 3D Visual Effects Artist. Ein weiterer Beleg ist die Tatsache, dass viele PIXL VISN-Absolventen an weltbekannten Produktionen wie „Der Herr der Ringe: Die Ringe der Macht“, „Avengers: Endgame“ oder „House of the Dragon“ beteiligt waren und in bekannten Gaming-Studios wie „Electronic Arts“ oder „Crytek“ arbeiten.

Von den erneuten Erfolgen zeigt sich PIXL VISN-Gründer Andrei Stirbu begeistert: „Es freut mich wirklich sehr, dass die Qualität der Arbeiten unserer Studenten anerkannt und ausgezeichnet wird. Für uns bedeuten diese Erfolge gleichermaßen Bestätigung und Ansporn für die Zukunft.“

Im PIXL VISN-Blog gibt es zum Thema übrigens noch einen ausführlichen Post: <https://www.pixlvisn.com/blog-reader/erneut-bestaetigt-pixl-visn-bleibt-eine-der-weltweit-besten-schulen-fuer-visual-effects-und-3d-animation>

### Über PIXL VISN:

Die PIXL VISN | media arts academy, gelegen im Herzen Kölns, ist die in Deutschland führende Bildungseinrichtung im Bereich 3D-Animation und Visual Effects (VFX) für viele multimediale Bereiche wie beispielsweise Kinofilme, Fernsehserien, Videospiele oder die Werbung.

Das in Deutschland einzigartige Konzept der 18-monatigen Intensivausbildung basiert auf einem in Nordamerika seit Jahrzehnten etablierten Ausbildungsmodell: Sie ist in Vollzeit angelegt, wobei sich die Vermittlung theoretischen Wissens im Unterricht mit der praktischen Umsetzung in realitätsnahen Projekten abwechselt. Das Konzept orientiert sich dabei stets an den Anforderungen der zukünftigen Arbeitgeber und die Dozenten arbeiten selbst in wichtigen Positionen der Unterhaltungsbranche.

Im Mediapark 5, 50670 Köln

Pressekontakt:  
Michael Dahms  
0221-454 4188  
michael.dahms@pixlvisn.com  
www.pixlvisn.com

Presseinformationen und  
Downloads:  
www.pixlvisn.com/presse

